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Assessorato alla Sanila. Livelli essenziali di assistenza. Edilizia sanitaria

L'Assessore

Data. 5.10.2015

Al Consigliere regionale

Nino BOETI

Gruppo Partito Democratico

Al Presidente del Consiglio regionale

Mauro LAUS

Via Alfieri, 15

Al Direttore del Gabinetto

della Giunta regionale

dott. Luciano Conterno

Piazza Castello, 165

10122 Torino

Oggetto: risposta all'interrogazione a risposta immediata n.° 482 trasformata in risposta scritta

"Proseguimento della sperimentazione riguardante il reparto d'attesa del Pronto Soccorso

dell'Ospedali* di Rivoli " del Consigliere Bocti

Consiglio Regionale del Piemonte

A00035116/fl010QB-04 12/10/15 CR

ato un ingente

afflusso di pazienti al pronto soccorso DEA di numerosi ospedali fra cui quello di Rivoli.

Come forse ricorderete, per fronteggiare la situazione che determinava disagi e lunghe attese da parte

dei pazienti e tensioni fra gli operatori sanitari per Io stress a cui erano sottoposti, avevo convocato

tutti i dilettovi generali delle aziende dove i casi erano più gravi,

Avevamo deciso di attivare azioni a valenza temporanea finalizzate fra l'altro a favorire il deflusso

dei pazienti stessi in attesa, in particolare in quei presidi caratterizzati da storica carenza di posti letto

di area medica come appunto nel caso citato dell'ospedale di Rivoli.

Avevamo concordato che la Direzione dell'ASL TÒ3 attivasse per il periodo da fine gennaio/31

maggio 2015 un'area di ricovero aggiuntiva di medicina con 26 posti letto al 6° piano dell'ospedale.

Come avevamo previsto, quell'area nei primi mesi dell'anno ha fornito un ottimo supporto per

normalizzare la situazione di sovraffollamento al Pronto soccorso di Rivoli.
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Tenendo conto ora che la frequenza delle emergenze si acutizza sia durante la stagione invernale

(soprattutto a causa dell'influenza), ma anche con l'arrivo del caldo estivo, ho concordato con la

nuova Direzione dell'ASL TO3 di mantenere l'area medica aggiuntiva al 6° piano per ulteriori 4
mesi ovvero fino a settembre 2015.

A quella data, faremo il punto della situazione e verificheremo le azioni necessarie.

Cordialmente.

Antonio Saitta


